



# 鳳寿苑だより



2021

1月号

皆様にはお健やかに初春をお迎えのことと存じます。コロナ禍により面会の中止等でご迷惑をおかけいたしております。

ご利用者の皆様に笑顔の花をたくさん咲かせていただけるよう、職員一同努力してまいります。

本年もよろしくお願いたします。

鳳寿苑 施設長 坂田陽子  
職員一同

## クリスマス会

12月22日(火) クリスマス会を開催いたしました。



デイサービスの職員はリコーダーによる「エーデルワイス」新職員原口さんのトランペットをフィーチャーした「あわてんぼうのサンタクロ

ース」をお届けしました。

ホームの男性職員は昨年のヒット曲「香水」を素晴らしいダンスと共に！



ホームとケアハウスの女性合同チームはハンドベルの「赤鼻のトナカイ」「アメイジンググレイス」を。「もう一回いいですか？」はご愛敬。



頑張って作りました。恒例 職員による手作りケーキ。



X'mas  
ランチプレート



中庭。トナカイが空に向かって飛んでいきます。

## ホームの誕生会

12月9日(水) 久々に的野勝先生をお迎えしてホームの誕生会を開催いたしました。



12月の誕生者は4名いらっしゃいました。



☆四季の歌  
「鯉のぼり」  
「七夕さま」  
「もみじ」  
「ジングルベル」  
皆様 楽しそうに一緒に歌われました。

「おもちゃのチャチャチャ」(嬉野編)。「チャチャチャ」が「茶茶茶」の内容になっていたとても楽しい歌でした。鈴の音の応援もついて盛り上がりました。



次は的野先生の真骨頂美空ひばりさんの歌を数曲。選曲も軽快なテンポの曲が多く私たちを楽しませてくださるとの的野先生のお心遣いが見えたように思います。

アンコール曲は宇山保夫さんの「人生これから」でした。皆様、「人生これから」ですね！

## 2020年の漢字

毎年恒例「今年の漢字」が12月14日発表されました。2020年の世相を表す一文字は「密」でした。日本漢字能力検定協会が全国から募集したところ全体の13.65%を占めて1位だったそうです。2位はコロナ禍の「禍」3位は「病」だったそうです。今年はサヨナラしたいですね。

# もちつき大会



12月28日もちつき大会を行いました。



皆様 お待ちかねです。



「小城もちつき保存会」登場です。



今年も盛り上げます！  
笑っていただきます！



「保存会」の方がつきます。



職員も一生懸命。



利用者の方も一緒に。



苑長と事務長も。



なぜか最後はいつも踊ります。  
皆様に楽しんでいただき、笑っていただくことが職員の楽しみでもあり励みにもなります。今年も頑張ります。

## 令和3年新年祝賀会



元旦の朝 天山には雪が。



苑にいらっしゃる全ての方にお屠蘇を差し上げました。



「今年もよろしく  
お願いいたします」



## 初詣に行ってきました



1月4日(月) この日は川上にある興止日女神社に4人の方がお参りしていらっしゃいました。

## デイサービス



\* 11月13日(金)山汐菜、お多福豆の種をまき、  
苺の苗(みのりくん)を植えました。\*



芽が出ました！がんばれ！



12月1日 山汐菜の間引きをしました。



陽をいっぱい浴びてグングン育っています。  
楽しみです！



\* 12月28、29日 お正月用のフラワー  
アレンジメント作りをしました。  
できあがった作品はお宅へのお土産  
となりました。\*



素敵なお作品が  
出来上がりました。

## 鳳寿苑 冬の作品展



かわいいX'masツリー。  
ケアハウスの皆様の作品です。



デイサービスの  
皆様の作品です。

